

# 3 Shine

2022. 12. 16  
NO. 33

～サンシャイン～

## もうすぐ冬休み！

後期前半もあっという間に過ぎ、冬休みまで残すところ1週間となりました。子どもたちは、これまでの学習や行事などを通し、大きく成長してきました。そして、冬休みが明けたら、あと2か月ほどで進級です。4年生に向かうという見通しをしっかりと果たせながら、冬休み前1週間を有意義に過ごせるよう、子どもたちの成長を支えていきたいです。

## 参観、ありがとうございました

12日(月)に、3年生2回目の参観日がありました。子どもたちが、自分でつくった詩を発表し、それぞれの工夫や良さを見つけるという学習でした。お子さんの生き生きと学習に取り組む姿を、見ていただけたと思います。お忙しい中足を運んでいただき、ありがとうございました。

### 学習用具などを持ち

#### 帰ります。

冬休みに向け、以下の道具を持ち帰ります。冬休み中に、お道具袋の中身の確認や体育帽子のあごひもの点検を、お願いします。

- お道具袋 とびなわ
- 体育帽子 雑巾
- (床用・机用・洗濯ばさみ)

### 道具の準備をお願いします

前号でお知らせしましたように、次週図工の学習「あきようきのへんしん」で、以下のものを使います。準備をお願いします。

#### ○空き容器1～2個

空きびん(割れないように工夫して持たせてください。)、ゼリーなどのカップ、ペットボトル容器(切って持ってきます。)など

#### ○絵の具のチューブのみ

水入れや筆は使いません。

#### ○ぬれたおしぼり

(ジプロックなどに入れて)

#### ○新聞紙